

今月のあいちの花 9月「グロリオサ」

- 🌸 熱帯アフリカ及び熱帯アジア原産の球根植物です。つる性植物で、葉先の巻きひげが植物・支柱などに巻きついて伸びます。
- 🌸 暑い季節にも花持ちが良く、夏季の切り花として重宝されています。
- 🌸 下向きのつぼみは開花するとともに花弁が反り返ります。その花の姿が炎のように見えることからフレームリリー（炎のユリ）という英名が付けられました。
- 🌸 終わった花はすぐに取り除き、葉もある程度取り除くように管理すると、新しい花に養分が行き渡るので、より長い期間、花を鑑賞することができます。また、グロリオサの花粉は服につくと落ちにくいので、花粉は取り除くよう管理します。また、花粉を取り除くことで花持ちもよくなります。

○展示の様子（主要施設展示）



県庁本庁舎 1階の正面玄関※

中日いけばな協会 オール愛知華道連盟 水明流



豊橋駅コンコース

(公社) 日本デザイナーフラワー協会



中部国際空港（セントレア）

名古屋生花小売商業協同組合



県営名古屋空港

名古屋生花小売商業協同組合

※上段は展示場所、下段は展示協力

○展示の様子（市町村の庁舎）



田原市役所



豊橋市役所



碧南市役所

○展示の様子（協力団体）



JA あいちビル



愛知豊明花き流通協同組合